

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang senantiasa menganugerahkan kasih dan karunia-Nya yaitu kesehatan, keselamatan, dan kesempatan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul **“Kajian Pemanfaatan Laboratorium dalam Pembelajaran Biologi di Kelas XI IPA SMA Negeri 7 Medan T.P. 2012/2013”**, disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam pelaksanaan penelitian hingga penulisan skripsi ini, penulis telah memperoleh bantuan baik moril maupun materil. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyusun skripsi ini. Kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si., Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., dan Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S. selaku dosen-dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan bimbingan.

Terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan FMIPA, Bapak Drs. Tri Harsono, M. Si., selaku ketua jurusan biologi FMIPA Universitas Negeri Medan, Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan nasihat dan bimbingan selama masa perkuliahan dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada SMA Negeri 7 Medan yang telah membantu saya selama penelitian khususnya kepada Ibu Ellenita Sihombing, M.Si., Ibu Sri Salma Wiswi, S.Pd., dan siswa-siswi kelas XI IPA SMA Negeri 7 Medan.

Ucapan terima kasih yang teristimewa buat orang tua yang terkasih. Ayahanda S. Ginting dan Ibunda tercinta T. Panggabean yang setiap saat memberikan kasih sayang, doa, dukungan material dan moril yang tak ternilai dengan apapun di dunia ini. Terima kasih buat Abang terkasih Andreas Ginting dan Kakak tercinta Maya Panggabean, Bibi Santa dan keluarga, Amangboru Tika dan keluarga beserta keluarga besar saya yang telah banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih kepada Kak Christina, Ayu LG, Debora, Helmina, Ika dan seluruh teman-teman Biologi Dik A 2009, serta adik-adikku Kristin, Kristina, Rika, Rut, dan Sarina atas seluruh

dukungan moril, doa, informasi, dan bantuan lainnya yang sangat berharga. Semoga Tuhan memberkati kita semua.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, akan tetapi masih terdapat kesalahan baik dari segi data dan tata bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca sekalian.

**Medan, Agustus 2013**

**Penulis,**

**Artha Lina Ginting  
NIM. 409141004**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY